

Favoriser la migration

Environnement. L'Association des pêcheurs de la Risle et de ses affluents de Pont-Audemer a présenté son bilan et évoqué les projets en cours sur la rivière.

Dernièrement, les pêcheurs de Pont-Audemer ont lâché leur gaulé pour se réunir en assemblée générale. L'Association des pêcheurs de la Risle et de ses affluents a, ainsi, détaillé son bilan après six années de mandature. La structure a assaini sa situation financière et, pour 2014, le nombre de pêcheurs a connu une progression de près de 6 %, soit 663 membres actifs. « *La mise en place du permis de pêche à tarif unique n'y est certainement pas étrangère* », explique Pierre Mancel, le président. L'association a aussi engagé un programme de travaux et de rénovation sur la Risle afin qu'elle

retrouve peu à peu une faune et une flore naturelle. Rempoissonnements de truites farios, aménagements de frayères et plantations sur la forêt riveraine, autant d'actions qui permettront à la rivière de retrouver son lustre d'antan.

Barrages, vannages

Francis Courel, président du Syndicat intercommunal basse vallée Risle, a dressé un bilan des actions en cours. Il a notamment annoncé une subvention de près de 3 M€ pour la mise en conformité des ouvrages (barrages et autres vannages) qui vont permettre la remontée des migra-



Pierre Mancel présente le bilan

teurs sur la Risle haute. À terme, ces efforts devraient permettre à la faune piscicole de

circuler librement sur le fleuve.
INFOS PRATIQUES
<http://aappma27500.chez.com>

Une propose des gâteaux aux sp... club d'amies, tandis que son fils,

idées pour de futurs petits déjeu... mais on encoure les mêmes. Les

Les élèves de la découvrent le profit déraisonnablement...